Vpe pág: Vpe portada:

\$631.656 \$990.000 \$990.000

11/08/2025

Tirada: Difusión: Ocupación:

Audiencia

8.700 2.900 2.900 63,8%





Municipio de Panquehue busca el financiamiento restante para proyecto del retén de Carabineros

La municipalidad de la comuna de Panquehue, a través de su alcalde Gonzalo Vergara, realiza las gestiones necesarias para poder obtener los recursos económicos que restan para poder comenzar a ejecutar el provecto de construcción de la tenencia de Carabineros. Esto, luego que desde que se elaboró esta iniciativa, a la fecha, se provocara una demanda mayor de fondos.

Al respecto, el edil explicó que «fueron recursos que fueron asignados por el Gobierno Regional en el 2023, cerca de 2 mil millones para la construcción de la tenencia de Panquehue. Luego se le ordena al MOP (Ministerio de Obras Públicas) que licite la obra, han pasado varios años, y durante este tiempo todo sube. Una empresa que llegó cuando se licitó, obviamente se hizo un cálculo de esta nueva obra y hay un superávit que es bastante alto, bastante importante, cerca de 2 mil millones que estarían restando para construir la tenencia».

En este contexto, Vergara agregó que «el Gobierno Regional, la semana pasada, envió un informe donde es enviado al Departamento de Arquitectura del MOP, donde ellos tienen que evaluar

· Según aseguró el alcalde Gonzalo Vergara, se necesitan cerca de 2 mil millones de pesos.-

si estos 2 mil millones que restan son así; y si es así, vamos a tener que ir a buscar los recursos, vamos a tener que ir a golpear puertas, al Gobierno Regional, al MOP».

Es por esto que ya se han coordinado las gestiones para poder obtener estos fondos. «Ya hemos tomado contacto con algunos parlamentarios, le quiero dar las gracias al Diputado Nelson Venegas, quien accedió. La idea es que



Municipio de Panquehue busca los recursos faltantes para comenzar la obra de la tenencia de Carabineros (Imagen de archivo).

esto salga rápido, salga luego, que no pasen tres o cuatro años para poder tener esta obra para la comunidad de Panquehue», indicó el alcalde.

Labor que urge realizarla de manera rápida, dado que el actual recinto que habita Carabineros en la comuna va no reúne las condiciones para su trabajo. «Tenemos un retén que está siendo devorado por las termitas, un retén que debe tener unos 80 años y donde nuestros

carabineros tienen que estar en una parte segura, cómoda, acorde a los tiempos que estamos viviendo», comentó.

Asimismo, el municipio arrienda una vivienda para que el personal policial la pueda utilizar mientras se desarrolla la obra de construcción de la tenencia. «Nosotros hace más de un año estamos arrendando una casa que es para los carabineros que hoy está desocupada, tiene un gasto importante que tenemos que pagar todos los meses y que está esperando serusada por Carabineros», sostuvo Gonzalo Vergara.

Finalmente, y en consultado si es que se podría comenzar esta obra durante lo que resta del presente año, el edil expresó que «lo que tenemos que hacer hoy es ir a buscar lo que falta, que son estos 2 mil millones de pesos. Una vez que tengamos esta plata asegurada, podemos dar fechas», cerró.